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O Dia do Portuário é um dia muito

especial para mim. É dos portos que

eu tiro o meu sustento, onde eu

dedico meus dias. Eu sou portuário

desde 1991 e em 1994 o sindicato me

acolheu. Vim de uma empreiteira e

hoje estou muito feliz no Suport-ES.

É do porto que eu vivo, é onde eu me

alegro com os amigos, tudo o que

tenho hoje foi adquirido no trabalho

portuário. Já trabalhei em todos os

portos e gosto do que faço. Venho a

cada dia me aperfeiçoando e me

dedicando mais à minha profissão.

Gosto muito da diretoria, sempre que

tenho alguma dúvida converso com

os camaradas.



Quando eu penso no Dia do Portuário,

eu penso na minha família. Como é

gratificante ter o nosso emprego e

poder chegar em casa com o pão de

cada dia. A gente sabe que a sociedade

está sendo beneficiada com o nosso

trabalho. É pelos portos que chegam os

alimentos, insumos, medicamentos,

eletrodomésticos, é gratificante fazer

parte dessa roda da sociedade. Dizer

que sou portuário é uma honra, um

orgulho. Vejo aqui uma comunidade,

uma irmandade. O sindicato tem papel

importante nessa roda, porque nos

direciona, nos socorre nos momentos

de dificuldade. Só posso agradecer a

Deus por fazer parte dessa

comunidade portuária.



O porto foi meu local de trabalho,

onde tive muitas amizades boas.

Tudo que era preciso fazer no porto

eu fiz: serviço de escritório, limpeza,

capina, transporte, laminado,

madeira, cuidava das equipes. Já

era multifuncional. A gente fazia

porque tinha a perspectiva de ver o

porto crescer. Eu era do bloco e fui

um dos fundadores do sindicato,

para a gente se organizar e se unir

mais. Com a unificação, ficou

melhor ainda. E com o Ogmo, o

pessoal passou a se especializar

mais. Foi muito bom, onde eu

pisava, eu tinha amizade.



O Dia do Portuário representa,

para mim, quase tudo na minha

vida. Foi praticamente meu

primeiro emprego. Tudo o que

conquistei na minha vida veio

pelo meu trabalho no porto:

minhas amizades, faculdade,

todas as minhas conquistas

tiveram uma base na Codesa. É

como se fosse uma raiz. Vou

completar 34 anos de porto, uma

vida completa profissional de

dedicação. Sempre trabalhei de

escala e acompanhei as

mudanças na atividade

portuária. 



O Dia do Portuário representa,

para mim, uma grande

satisfação, por fazer parte de

uma grande massa que sustenta

o nosso país. É pelos portos que

recebemos e enviamos ao mundo

a nossa produção agrícola,

industrial e outras mais. Eu,

particularmente, sou grato por

fazer parte do time de Portocel,

maior exportador mundial de

celulose. Este dia representa o

dia do trabalhador portuário, um

reconhecimento pelo trabalho

prestado à nação.


